

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 20/JUNIO/2014

Moody's subió la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos

ENRIQUE CAMPOS: Déjeme comentarle que Moody's subió la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos a A3 desde la Baa1 correspondiente a la calificación global en moneda local y extranjera. La decisión obedeció a las perspectivas de la calificadora sobre los cambios que se incluyen en la reforma energética y sus leyes secundarias.

Destacó las modificaciones en la estructura de gobierno corporativo y las posibilidades de hacer alianzas estratégicas que se podrían traducir en mayores eficiencias y mayor generación de valor para Pemex.